

VOLUNTARIOS DE LA AGRUPACIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL DE EL BONILLO ASISTEN AL CURSO DE FORMACIÓN BÁSICA EN COMUNICACIONES IMPARTIDO POR LA JCCM



El Gobierno regional, a través de la Escuela de Protección Ciudadana de Castilla-La Mancha, organismo dependiente de la Consejería de Hacienda y Administraciones Públicas, ha impartido el curso de formación básica en comunicaciones, dirigido a casi 20 voluntarios y voluntarias de las agrupaciones de Protección Civil de Albacete, Alcalá del Júcar, Almansa, El Bonillo, Hellín, Peñas de San Pedro, Villamalea y Villarrobledo.

Esta acción formativa se ha desarrollado en la Fábrica de Harinas de Albacete y ha estado coordinada por el Servicio de Protección Ciudadana de Albacete, el jefe de la agrupación de Protección Civil de Balazote, Ricardo Navarro, y el jefe de la agrupación de Protección Civil de Albacete, Jesús Caulín, ambos con una extensa experiencia en comunicaciones.

El contenido del programa docente ha incluido 4 horas lectivas divididas en dos partes; una teórica con los contenidos relacionados con programa didáctico, y otra parte práctica en la que se ha desarrollado un pequeño ejercicio en el que se han puesto en práctica los contenidos teóricos.

Los objetivos de este curso de formación básica en comunicaciones son: aprender los diferentes sistemas de comunicación en las emergencias, conocer los aparatos de comunicación existentes en las agrupaciones de Protección Civil, así como aquellos otros que pudieran ser útiles en situación de emergencia; la comunicación con el 112, la radiocomunicación, normas para la realización de comunicaciones y para el uso óptimo de los equipos y, finalmente, atención a la ciudadanía.

